



EL UNIVERSAL

www.eluniversal.com.mx

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

ElUniversalOnline @El_Universal_Mx \$20

Miércoles 22 de noviembre de 2023

BEBÉ MIGRANTE

TIENE 3 MESES Y YA CRUZÓ LA FRONTERA

Ciudad Juárez.— La pequeña atravesó el río Bravo junto a sus padres, originarios de Colombia, con el objetivo de llegar a Estados Unidos para pedir asilo político. La mamá salió de su país ya embarazada y así emprendió la ruta migratoria hasta dar a luz en Monterrey, Nuevo León.



CHRISTIAN TORRES, EL UNIVERSAL

Aumentan los casos de secuestro infantil

MARÍA CABADAS

—nacion@eluniversal.com.mx

El secuestro de niños y adolescentes creció en el último año, de acuerdo con cifras oficiales procesadas por la Red por los Derechos de la Infancia en México (Redim). Entre enero y septiembre 67 menores de edad fueron víctimas de este delito, mientras que en el mismo período de 2022 se registraron 41 casos.

La Ciudad de México es la entidad con el mayor número de secuestros infantiles, con 19.

Redim señala que los raptos de niños y adolescentes entre enero de 2015 y septiembre de 2023 han sido mayormente extorsivos, con 83%; los secuestros con calidad de rehén fueron 7.3%; los exprés, 3.6%, y para causar daño, 3.3%.

| NACIÓN | A4

67

MENORES DE EDAD.

26 niñas y 41 niños, fueron secuestrados entre enero y septiembre de este año.

Frente va por Presidencia y Congreso con 553 mdp

PAN, PRI y PRD acuerdan sobre los recursos que aportarán para ganar las elecciones de 2024; también se reparten las candidaturas para diputaciones y el Senado

LA SUCESIÓN 2024

ANTONIO LÓPEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

La coalición Fuerza y Corazón X México, antes llamada Frente Amplio por México, que integran el PAN, PRI y PRD, determinó que invertirá al menos 553 millones de pesos para ganar la Presidencia de la República y el Congreso de la Unión en las elecciones de 2024, con el objetivo de que Morena no

obtenga la mayoría calificada y pueda reformar la Constitución.

De acuerdo con el convenio de coalición registrado este lunes ante el INE, los dirigentes nacionales de las tres fuerzas políticas pactaron que para la candidatura presidencial de Xóchitl Gálvez el PAN aportará 122 millones de pesos; el PRI, 120 millones, y el PRD, 30 millones, para un total de 272 millones.

Para el Senado, el blanquiazul desembosará 30 millones de pesos; el triolor, 28 millones, y el sol azteca, 3 millones. Para el caso de

272

MILLONES DE PESOS

destinará la coalición opositora para la candidatura de Xóchitl Gálvez.

las diputaciones, el panismo dará 100 millones, el priismo pondrá 100 millones y el PRD 20 millones. Todos estos recursos saldrán del financiamiento público que reciben, aunque "podrán realizar aporta-

ciones en efectivo o en especie en los términos que establece la Ley General de Partidos Políticos".

En el documento registrado ante el INE, se contabiliza que irán juntos en 266 de los 300 distritos electorales para la Cámara de Diputados. El PRD, después del amago de que rompería con la alianza, logró postular candidatos en 71 distritos; el PAN, en 99, y el PRI en 96. Para el Senado van juntos en 30 de las 32 candidaturas: 13 para el PAN, 14 para el PRI y tres para el PRD.

| NACIÓN | A8

SINIESTROS DE AUTOS SALEN CAROS A ASEGURADORAS

| CARTERA | AP

OPINIÓN

NACIÓN

- A5 Carlos Loret de Mola
- A9 Ana Paula Orozco
- A11 Mario Maldonado
- A16 José Antonio Crespo
- A16 José Carreño Carlión
- A17 Ignacio Morales Lestuja



HÉCTOR DE MAULEÓN

"Mientras Cuauhtémoc Blanco triunfaba en el Coloso de Santa Ursula ocurrieron tres enfrentamientos en Morelos"

| A71

\$17.65

DÓLAR AL MENUERO

Año 107, Número 38,713

CDMX 40 págs.



9 771870 156043

Corte dice no a petición de AMLO sobre fideicomisos

Desecha solicitud de que el ministro Laynez no revisara la impugnación de la extinción de fondos

MANUEL ESPINO Y DANIELA WACHAUF

—nacion@eluniversal.com.mx

Por unanimidad, el pleno de la Suprema Corte determinó que el ministro Javier Laynez Potisek no está impedido para revisar la acción de inconstitucionalidad que la oposición interpuso contra la extinción de 13 fideicomisos del Poder Judicial de la Federación.

Los ministros desecharon por ser "notoriamente improcedente" la solicitud de la consejera jurídica de Presidencia, María Estela Ríos González, para que Laynez Potisek se excusara de conocer del asunto.

Constitucionalistas opinaron que con este fallo la Corte sigue manteniendo su independencia y autonomía, y no se deja intimidar o presionar por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Laynez Potisek continuará conociendo de la impugnación que le fue turnada para su análisis.

| NACIÓN | A10

MUNDO

ABIR SULTAN, EFE



Israel avala pacto sobre rehenes

Liberará a 150 presos palestinos, a cambio de 50 cautivos en poder de Hamas. | A14 |

CULTURA

"Elena Garro nos prueba que es infinita"

Un libro que publica Patricia Rosas Lopátegui reúne obra inédita de la escritora mexicana. | A30 |

HISTORIA

A casi un mes de Otis, no encuentra a su familia

DEVASTADOR HURACÁN OTIS

ARTURO DE DIOS PALMA

Corresponsal

—estados@eluniversal.com.mx

Acapulco.— Cándido Trinidad Cruz dice que Otis lo dejó muerto en vida.

En segundos, el huracán se llevó su casa, a su esposa y sus hijos. Desde ese día, hace casi un mes, no para de buscarlos. Los cuerpos de dos mujeres que estaban con ellos en el momento de la tormenta fueron encontrados, pero no hay señales de su familia. Rescatistas le explicaron a Cándido que es probable que fueran arrastrados al mar.

"Lo de esa noche fue devastador... me mató en vida. Esa noche me arrebató a toda mi familia en segundos", lamenta.

Ahora, con una tristeza que lo consume, recuerda lo mejor de su familia. Se consuela pensando que ellos están con Dios, pero también quisiera un milagro.

| ESTADOS | A12

UD

DRAMÁTICO BOLETO

La Selección Mexicana sufre para empatar el global y elimina a Honduras en penaltis. Clasifica a la Copa América. | B1 |

CARLOS MEJÍA, EL UNIVERSAL

